



Regierungsratsbeschluss vom 26. Februar 2019

Interpellation Nr. 3 Heinrich Ueberwasser betreffend Aachener Vertrag: Chancen einer Neuausrichtung oder Neuorganisation der regionalen Zusammenarbeit zwischen Schweiz, Deutschland und Frankreich; schriftliche Beantwortung

P195044

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Inwiefern sich der Aachener Vertrag auf das Zusammenleben und die Wirtschaft in der trinationalen Region Basel auswirken wird, kann noch nicht abschliessend beurteilt werden. Grundsätzlich kann das starke Bekenntnis zur grenzüberschreitenden Zusammenarbeit jedoch auch aus Schweizer Sicht als positives Zeichen für die weitere Entwicklung der trinationalen Zusammenarbeit gesehen werden.

